



Le ministre camerounais des travaux publics vient de confirmer la construction d'un 3^e pont sur le même fleuve.

Une information qui meuble les conversations depuis deux ans déjà sans que l'on ne soit véritablement fixé

« Nous sommes en structuration des travaux de construction d'un troisième pont avec le concours de la coopération japonaise », a indiqué Emmanuel Nganou Djoumessi .

Ce projet qui va bénéficier du concours de l'agence japonaise de coopération internationale devrait s'étendre sur une longueur de 2 kilomètres, subdivisé en 3 compartiments de 600 mètres chacun.

Ce joyau architectural partira de Bonamatoumbé (arrondissement de Douala 4^{ème}) et se terminera à Bonamoussadi, à Douala 5^{ème}.